

Lycée La Pérouse-Kerichen. Les étudiants encouragés à postuler aux écoles à Paris

Publié le 27 janvier 2018, *Le Télégramme*.



Entouré d'Isabelle Morlais, professeur de maths, et de Christina Mohr, professeur d'allemand en CPGE au lycée de La Pérouse-Kerichen, Julien Manteau, directeur de stratégie à HEC Paris, a présenté cette école aux étudiants brestois.

Invité à Brest à l'initiative de Christina Mohr, professeur d'allemand en Classes préparatoires aux grandes écoles (CPGE) au lycée La Pérouse-Kerichen et responsable de l'Association des professeurs des classes préparatoires économiques et commerciales (APHEC), Julien Manteau, directeur de stratégie à HEC Paris, est venu présenter cette grande école, hier, dans l'amphithéâtre Vauban. En une heure trente, l'orateur a su capter l'attention de la soixantaine d'étudiants actuellement en CPGE venus pour s'informer. L'école des Hautes études commerciales de Paris n'est pas réservée à des étudiants parisiens et le recrutement se fait aussi au niveau des classes préparatoires aux grandes écoles. « Nous, écoles parisiennes, on s'intéresse à vous, on vous attend », a affirmé Julien Manteau, une fois les nombreux parcours et formations diplômantes au plus haut niveau offerts par HEC survolés.

Des bourses et prêts possibles

« Toutes les portes doivent vous être ouvertes, a poursuivi le représentant d'HEC Paris. Soyez ambitieux ». Nul doute que ce message est bien passé auprès des étudiants intéressés et conquis et de leurs professeurs ravis de tels encouragements. Pour finir de convaincre, un argument d'importance : des bourses ou des prêts peuvent être accordés aux étudiants qui intègrent l'école de commerce parisienne. Le montant des frais de scolarité ne doit jamais être un frein pour les étudiants.

Retrouvez **plus d'articles**

© Le Télégramme <http://www.letelegramme.fr/finistere/brest/lycee-la-perouse-kerichen-les-etudiants-encourages-a-postuler-aux-ecoles-a-paris-27-01-2018-11829276.php#VFq15viYZ0otPzX1.99>